
◎田村敏和市長 

 

 ただいまの再質問にお答えをいたします。 

 国とは、特に直接お話しておりません。県のほうは、折に触れてお会いした際に、特

に今後、知事がまたいらっしゃった際にはしっかりと伝えたいと思っております。以上

です。 

 


